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４年ぶりとなる合唱発表会が１１月１７日（金）開催されました。合唱発表会の復活を多くの皆さんが

期待していたことと思います。3年生にとって最初で最後の発表会であり、保護者も含め感慨深いもの

があったことと思います。インフルエンザの感染が猛威を振るっている中でしたが、竜王中学校では感

染者もなくこの日を迎えることができました。どの学年・学級も取組の成果を存分に発揮できたことと

思います。多くの保護者の皆様に参観いただき、紹介しきれないほどの感想をお寄せいただきましたこ

とに感謝申し上げます。その中には「感動」の２文字がたくさん書かれていました。「歌う」は「うったう」。

生徒の歌に込めた思いがしっかりと聴く人の心に届けられたのだと思います。

保護者の皆様からの感想（一部抜粋）

□生徒の聞く姿勢や合唱を聴いてとても感動しました。其々

のパート毎とても声が出ていて良かったと思います。マスクが

外せたらもっと良かったと思いました。

□コロナ制限が緩和され、数年ぶりに子供達の大きな歌声を

聞くことができました。歌うだけではなく、ちょっとした振りや演

出など工夫されていて、こちらまで楽しい気分になりました。

みんな頑張って練習していたんだと思うと感慨深いものがあ

りました。すごく良かったです。ありがとうございました。

□3年生の発表を聴きました。学年全体の発表も各クラスの発表もみなさんが一生懸命取り組んでき

た事が伝わる素晴らしい合唱でした。特に学年の発表は迫力もあり、心に響きました。聴いている生徒

のみなさんの姿勢も歌っている姿をしっかり見ていてとても良かったです。誉める言葉しか出てきませ

ん。みなさん、お疲れさまでした。とても感動しました。先生方も熱心なご指導ありがとうございました。

□娘が小学校から合唱をやっていたので、私も合唱が好きです。特に子供達の合唱が好きなので、と

ても良かったです。中学生の合唱はいいですよね、昔からあるあるの、クラスで揉めたりするのも青春

で。子供達の良い思い出になったと思います。アンジェラア

キさんの歌詞、刺さりました‥15歳。大変ですよね。でも、大

人は大変だけど絶対今以上に楽しいぞ！！という姿を親も見

せていきたいと思いました。お忙しい中ご指導して下さった

先生方、本当にありがとうございました。

□どの学年も素敵な歌声でした。手話や手拍子、肩を組ん

で体でリズムを表現するクラスも有り、見ていて聞いていて

楽しさが更に伝わりました。
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□一生懸命に歌う姿と歌声に、とても感動しました。特に学年合唱は迫力があり、聞き応えのある発表

でした。

□学年別での合唱は迫力があり感動しました。クラス別でもクラス毎のカラーがあり楽しかったです。

□すっかり大きくなってしまったな、と感じる毎日ですが、発表を見ていると、なぜか幼稚園の頃を思い

出して温かな気持ちになりました。どんなに体がおおきくなっても、自我の確立が進んでも、親にとって

はいつまでも子供で、がんばる姿は可愛らしいものです。なかなか練習ができない、と嘆いていました

が、無事発表を終えることができてほっとしました。

□子供の最初で最後の合唱 とても良かったです。男子女子のハーモニーに 子供達の成長をとても

感じました。やはり合唱は聞いていて感動します。ありがとうございました。

□とても、楽しそうに歌っていたのが印象的でした。みんなと合唱発表会でしっかり歌いきれて、とても

楽しかったと子供も言っていました。学年合同はとても迫力がありとても良かったです

□全力な姿勢に感動しました。クラスのカラーが出ていましたね。素敵です。当日を迎えるまでに意見

の違いや発見等あったと思いますが当日は最高の合唱だったと思います。みんないい表情でした。

□子供から、毎日練習を頑張ったから見てほしいと言われて見に行きました。1年生の合唱を見ました。

学年合唱から始まり、全員の声が響きとても大きくきれいで感動しました。どのクラスも、指揮者、伴奏

者と力を合わせて練習をがんばったのが伝わってきました。みんな一生懸命で合唱を聴けて本当に良

かったと思います。ありがとう1年生の合唱しか聞けませんでしたが、きっと2.3年生の合唱はもっと迫

力がありすごいのだろうなと想像しました。来年が楽しみです。

□２年生学年合唱、クラス合唱ともに素晴らしかったです。たくさん練習したその成果が発揮されていま

した。声も出ていて聴きやすく元気で明るくてとてもよかったです。

みんな日頃の練習をがんばっていたのが当日の合唱を聴いて伝わりました。特に学年合唱は迫力があ

り感動しました。やはり3年生は上手だなぁと思いました。最後に合唱発表会の機会があって良かった

です。

□中学校生活最後に合唱発表会をして頂いてとても良い経験、思い出になりました。保護者の人数を

制限する事なく参観できて良かったです。3年生の学年合唱、とても上手でした。寂しいですが卒業式

で最後の合唱を聞ける事を楽しみにしています。残りの中学生生活を精一杯頑張って下さい。

□小学校からコロナ禍でずっと子供たちの歌声が聴けなかった。小学生だった子供たちも声変わりを

して、すっかり大人の声になっていて嬉しいような寂しいような複雑な気持ちになりましたが、子供たち

の成長をもの凄く感じられたのでとても素晴らしかったです。さすが竜中。

□４年ぶり開催の合唱発表会。子ども達の精一杯の歌声が、体育館全体に響き渡り、再開されたこと

への喜びを強く感じました。みんなが心を１つに一生懸命頑張った様子がとても伝わり、今後必ず毎年

開催していただきたいと思いました。

□マスクを全員はずしてその表情が見られることを望むばかりです。合唱発表会に携わって頂いた皆

様に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

□4年ぶりに開催できてよかった。練習を頑張ってステキな歌を聞かせてくれた生徒たちや、準備に携

って会を企画運営してくださった皆さんに感謝です。
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